



Premiere

Die Näfelser Fahrt

Ein Glarner Heldenfilm

von

Vital Franz Hauser

Freitag, 31. März 2017, 19.30 Uhr
Bohlensaal Tolderhaus Näfels

Es sprechen

Landammann Dr. Rolf Widmer

Laudatio: Fridolin Hauser, Fridlibund Kt. Glarus

Vital Franz Hauser, Produktion ça Tourne, Meilen

Auftakt und Zwischenspiel: Glarner Tambouren

Erstaufführung des Films: 60 Minuten.

Herzlich laden Sie ein:

Fridlibund Kt. Glarus, Kulturforum Brandluft Glarus Nord,

Dorfkommission Näfels, Verkehrsverein Näfels,

Freunde der Geschichte von Näfels.

Eintritt frei!



Vital Franz Hauser filmte schon unzählige Male im Glarnerland und realisierte bereits vor 26 Jahren einen Dokumentarfilm über die Industrie im Kanton Glarus. Zusammen mit Verena Speich hat er in 2001 und 2011 Kurzfilme über die Landsgemeinde im Auftrag des Kantons Glarus gemacht.